

## Kasium Polsek Anjatan Jadi Irup Upacara Bendera, Beri Arahan kepada Pelajar

Indramayu - [INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Aug 7, 2023 - 14:53



*Kasium Polsek Anjatan Jadi Irup Upacara Bendera, Beri Arahan kepada Pelajar*

Indramayu,--- Kasium Polsek Anjatan jajaran Polres Indramayu, Polda Jabar, Aiptu H. Fatoni, S.H., memotivasi pelajar untuk meningkatkan disiplin belajar guna meraih cita-cita pada masa depan dan tidak melakukan perbuatan yang melanggar hukum.

Hal ini disampaikan olehnya saat menjadi pembina upacara di SMP Pemda

Kecamatan Anjatan, Kabupaten Indramayu. Senin, (07/08/2023).

Kapolres Indramayu AKBP Dr. M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Anjatan AKP Heriyanto mengharapkan, pelajar selaku generasi penerus bangsa harus tetap semangat dalam meraih cita-cita, tekun dan giat belajar tanpa dipengaruhi oleh kendala atau masalah apapun.

“Kendala dimaksud seperti pergaulan bebas, tawuran maupun segala perbuatan yang tidak sepatutnya dilakukan oleh kaum pelajar,” ujarnya

Terutama sekali, pelajar diingatkan untuk tidak terjerumus dalam narkoba. “Hal itu menjadi sebab utama hancurnya masa depan dan sangat berbahaya bagi para penggunanya,” terang Kapolsek

Oleh karena itu, himbaunya, jangan pernah kenal dengan yang namanya narkoba. Jauhi dan jangan sesekali mencobanya. Selain melanggar hukum, efek yang ditimbulkan sangat berbahaya dan mengancam keselamatan.

Kemudian menyikapi perkembangan kemajuan teknologi terutama dalam penggunaan media sosial Kapolsek berpesan agar para pelajar di wilayah Kecamatan Anjatan bisa bijak dalam bermedia sosial. Terutama dalamantisipasi berita bohong atau hoaks yang tidak jelas kebenarannya.

“Dewasa ini jamannya serba internet, melalui Hand Phone yang kita genggam saja kita bisa mengetahui segalanya. Namun demikian kita tidak boleh terlalu mudah percaya pada isu isu atau hoaks yang belum tentu kebenarannya. Jadi mari kita bijak dalam bermedia sosial,” ujar Kapolsek Anjatan AKP Heriyanto didampingi Kasubsi PIDM Humas Polres Indramayu Ipda Tasim.